



# Syndicat National Pénitentiaire des Surveillants



## Soutien à nos collègues d'Annoeullin

Les instances nationales du S.P.S témoignent tout leur soutien aux collègues du Centre Pénitentiaire d'Annoeullin qui se sont rassemblés dès 6h00 ce matin devant les portes de leur établissement à l'appel d'une intersyndicale des organisations syndicales SPS-UFAP-CGT- FO, unies pour l'intérêt des personnels.

Nos collègues entendent dénoncer :

- Profil des détenus affectés au Centre de Détention totalement inadapté,
- la gestion humaine calamiteuse de leur direction locale et interrégionale,
- la pression hiérarchique constante sur les agents,
- un management par la peur,
- Un usage des caméras dévoyer pour fliquer les Surveillant(e)s
- l'absence totale de dialogue social.

Le tout régulièrement dénoncés par les personnels et les organisations syndicales.

Dés lors, les personnels du Centre Pénitentiaire d'Annoeullin à bout mais pas résignés, n'ont plus d'autre alternative pour ouvrir les yeux et déboucher les oreilles de leur administration, que de se mobiliser devant les portes de leur établissement.

Le Bureau National, 9 juin 2023

